

Allein in die Luft entschwebt

Telgte. Maximilian Schneider erhielt nun seine Einweisung auf eine neues Flugzeugmuster, die ASK23, berichtete Rolf Bieckman, der Geschäftsführer der Segelfluggruppe Telgte. Die ASK23 ist ein einsitziges Flugzeug, das „unseren Flugschülern, aber auch Scheinpiloten Übungsflüge, Dauerflüge und auch Überlandflüge ermöglicht“.

Maximilian Schneider war im Mai 2007 in die Segelfluggruppe Telgte eingetreten und absolvierte bereits gut fünf Monate später seinen ersten Alleinflug. Nun durfte er das erste Mal in einem Einsitzer in die Luft entschweben.



Maximilian Schneider ist nach nur einem Jahr alleine gese-gelt.